



شركة
أُرْجِي لِلخدمات
Arwia Co.
for Services



كلمة المدير التنفيذي

Message from the CEO

منذ تأسيس شركة أروية للخدمات البيئية المتكاملة عام 2013، وضعنا هدفًا واضحًا يتمثل في تقديم خدمات نظافة ونقل مخلفات بمعايير عالية تضمن الجودة والمسؤولية البيئية. وعلى مدار أكثر من 13 عامًا، واجهنا تحديات عديدة، وحققنا نجاحات كبيرة، واستطعنا خاللها ((بفضل الله ثم بجهود فريقنا المتفاني)) أن نكسب ثقة أكثر من 5000 عميل من مختلف القطاعات.

وفي ظل رؤية المملكة 2030، التي تضع الاستدامة البيئية وإدارة النفايات ضمن أولوياتها الوطنية، درصنا في أروية على أن تكون جزءاً فاعلاً في تحقيق، مستهدفات هذه الرؤية، من خلال تبني أفضل الممارسات في جمع النفايات ونقلها، وتعزيز الكفاءة التشغيلية، وتقليل الأثر البيئي، وتحسين جودة الحياة في المدن. وقد تمكنا، بفضل الله، من جمع ونقل أكثر من 200,000 طن من النفايات بأنواعها، في مدن متعددة، إلى المرادم المعتمدة، ووفقاً أعلى معايير السلامة والجودة.

في أروية نؤمن بأن النجاح يبدأ بالالتزام، وأن المرونة هي سر التميز في عالم يتغير باستمرار، وأن التطوير المستمر هو أساس المحافظة على الريادة. لذا نحرص يومياً على تحسين أدواتنا، وتأهيل كوادرنا، ورفع كفاءة عملياتنا لنكون دائمًا على قدر تطلعات عملائنا، وعلى انسجام تام مع رؤية وطننا الطموحة.

ونعزز بحصولنا على اعتمادات رسمية من جهات مرموقة مثل الهيئة السعودية للمقاولين، وزارة الشؤون البلدية والقروية والإسكان، المركز الوطني لإدارة النفايات، أمانة جدة، ومنصة "مدينتي"، مما يعكس التزامنا الكامل بالأنظمة والمعايير المهنية. ونحن اليوم، وفي ظل خطط التوسيع والنمو، نعمل على إطلاق خدمات جديدة في مجالات النظافة والتشغيل البيئي بما يواكب احتياجات السوق، ويسهم في تعزيز جودة الخدمات المقدمة، لتبقى أروية دائمًا في المقدمة.

مع وافر التحية والتقدير،

Since the establishment of ARWIA Integrated Environmental Services in 2013, we set a clear goal to provide high-quality cleaning and waste management services grounded in environmental responsibility. Over the past 13 years, we have faced many challenges and achieved significant milestones, earning the trust of over 5,000 clients across various sectors-thanks to God and to the dedication of our exceptional team.

In alignment with Saudi Vision 2030, which prioritizes environmental sustainability and advanced waste management, we at ARWIA are proud to be an active contributor toward these national goals. By adopting best practices, enhancing operational efficiency, and reducing environmental impact, we have successfully collected and transported over 200,000 tons of waste to approved landfills under the highest standards of safety and compliance.

At ARWIA, we believe that success begins with commitment, that flexibility is the key to excellence in a constantly changing world, and that continuous development is the foundation of sustained leadership. That's why we work daily to upgrade our tools, train our teams, and optimize our operations to exceed client expectations and support the ambitions of our nation. We are proud to hold official accreditations from respected entities such as the Saudi Contractors Authority, the Ministry of Municipal and Rural Affairs and Housing, the National Center for Waste Management, Jeddah Municipality, and the "Madinaty" platform-demonstrating our full compliance with professional standards.

Looking ahead, ARWIA is expanding its service offerings to include new solutions in cleaning, environmental operations, and facility management-empowering us to meet market needs and maintain our position at the forefront of the industry.

With sincere appreciation,

محمد عبد الله الجميلي

Mohammad A. Aljamily

المدير التنفيذي

Chief Executive Officer

نبذة عن الشركة

Company Overview



تأسست شركة أروية للخدمات البيئية المتكاملة عام 2013 لتكون عنصراً فعالاً في قطاع النظافة وإدارة النفايات، من خلال تقديم حلول متكاملة وفعالة للجهات الحكومية والخاصة. اعتمدت الشركة منذ البداية على رؤية طموحة تقوم على مبادئ الثقة، المرونة، والتطوير المستمر، بهدف تلبية احتياجات العملاء وفقاً لأعلى معايير الجودة والالتزام البيئي.

وخلال أكثر من 13 عاماً من العمل المتواصل، نجحت أروية في خدمة أكثر من 5000 عميل من مختلف القطاعات، مما رسّخ مكانتها كشريك موثوق في تقديم الحلول البيئية المستدامة.

ARWIA Integrated Environmental Services was established in 2013 as a key player in the cleaning and waste management sector, offering comprehensive and effective solutions to both government and private sectors.

From the beginning, the company embraced an ambitious vision built on trust, flexibility, and continuous improvement - aiming to meet client needs while maintaining the highest standards of quality and environmental compliance.

Over more than 13 years of continuous service, ARWIA has proudly served over 5,000 clients from various industries, strengthening its position as a trusted partner in sustainable environmental solutions.



جمع نفايات

200,000+
طن



أكثر من

5,000+
عميل



خبرة

13+
عام





رؤيتنا ورسالتنا

Our Vision & Mission

رؤيتنا

Our Vision



أن تكون الخيار الأول في المملكة لحلول البيئة والتشغيل، عبر خدمات ذكية ومرنة تشمل النظافة، إدارة النفايات، وإدارة المرافق، بما يحقق مدنًا أكثر نظافة واستدامة.

To be the leading choice in Saudi Arabia for smart and flexible environmental and facility solutions—building cleaner, more sustainable cities.

رسالتنا

Our Mission



نقدم حلولاً متكاملة في النظافة، إدارة النفايات، وإدارة المرافق، بجودة عالية وتشغيل فعال، من خلال فرق مؤهلة وتقنيات حديثة، بما يعزز الاستدامة ويلبي تطلعات العملاء، ويتماشى مع رؤية المملكة 2030.

We deliver integrated solutions in cleaning, waste, and facility management—ensuring quality, operational efficiency, and sustainability in line with Vision 2030.

قيمنا الأساسية

Our Core Values



نبني شراكاتنا على الشفافية والالتزام، لأن ثقة العميل هي أساس نجاحنا.
We build on transparency and commitment - client trust drives our success.

الثقة

Trust

نقدم حلولاً مصممة تتناسب كل عميل، ونتكيف مع التغيرات لضمان استمرارية الخدمة.
We provide customized solutions and adapt effectively to maintain service continuity.

المرونة

Flexibility

نسعى دائمًا للتطوير من خلال التدريب والتقنيات الحديثة لضمان أفضل أداء.
We constantly improve through training and innovation to deliver optimal performance.

التحسين

Improvement

ننقد أعمالنا بدقة واحتراف، مع الحرص على الاستفادة المثلثي من الوقت والموارد.
We work with precision and make the best use of time and resources.

الكفاءة

Efficiency





**تأجير حاويات النفايات
ونقلها إلى المرادم المعتمدة**
Rental of waste containers and
transport to approved landfills



**إنشاء المرادم
وتشغيلها وإغلاقها**
Landfill development, operation,
and closure

إدارة المرافق
نظافة، صيانة، تشغيل
Facility management
cleaning, maintenance, operation



**إنشاء المرادم
وتشغيلها وإغلاقها**
Landfill development, operation,
and closure

**مكافحة الحشرات
بأنظمة آمنة ومعتمدة**

Pest control with certified and
safe methods



**إدارة عقود النظافة
والتشغيل البيئي للجهات الحكومية**
Management of environmental
contracts for public sector entities





إمكاناتنا Our Capabilities

نُوفّر حاويات نفايات بمقاسات متعددة تناسب مختلف الاحتياجات
We provide waste containers in various sizes to suit different needs.



30

yd³ ياردة³



20

yd³ ياردة³



6

yd³ ياردة³



4

yd³ ياردة³



2

yd³ ياردة³



240

Ltr لتر



الحاويات Containers

نُوفّر مكابس نفايات بمقاسات مختلفة لتناسب جميع مواقع العمل.

We offer waste compactors in various sizes to suit all types of worksites.

20

yd³ ياردة³

7

yd³ ياردة³

2

yd³ ياردة³



المكابس Compactors

أسطول من الشاحنات البدنية المزودة بأحدث أنظمة الضغط والنقل

A fleet of modern trucks equipped with the latest compaction and transport systems.



الشاحنات Trucks

فريق عمل متخصص، مدرب على أعلى معايير السلامة والجودة

A specialized team trained to the highest standards of safety and quality.

خبراء بيئة

Environmental Experts

مهندسين

Engineers

مشرفيين

Supervisors

إدرايين

Administrators

سائقين

Drivers

فنيين

Technicians



فريق العمل Our Team



الاعتمادات والتصنيفات الرسمية

Official Accreditations & Classifications



نفتخر في أروية بالحصول على عدة اعتمادات وتصنيفات رسمية من جهات حكومية مرموقة، مما يعكس التزامنا الكامل بالجودة والامتثال، ومنها:

At ARWIA, we are proud to hold several official accreditations and classifications from respected government authorities, reflecting our full commitment to quality and compliance, including:

معتمدون لدى الهيئة السعودية للمقاولين (SCA)

Registered with the Saudi Contractors Authority (SCA)

SCA

الهيئة السعودية للمقاولين
Saudi Contractors Authority

مصنفون رسمياً لدى وزارة الشؤون البلدية والقروية والإسكان

Officially classified by the Ministry of Municipal, Rural Affairs, and Housing

وزارة الشؤون
البلدية والقروية

Ministry of Municipal & Rural Affairs



معتمدون لدى المركز الوطني لإدارة النفايات (MWAN)

Approved by the National Center for Waste Management (MWAN)

MWAN

المركز الوطني لإدارة النفايات

National Center for Waste Management



معتمدون لدى المركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي

Approved by the National Center for Environmental Compliance

المركز الوطني
لرقابة على الالتزام البيئي

National Center for Environmental Compliance

المملكة العربية السعودية



معتمدون لدى أمانة محافظة جدة

Certified contractor with Jeddah Municipality

أمانة
جدة

جدة

جدة

جدة

جدة

جدة

جدة

<div data-bbox="744 2960 825 2966</div><div data-bbox



عملاؤنا Our Clients



عملاؤنا Our Clients

نفخر في أروية بخدمة مجموعة متنوعة من العملاء تشمل الجهات الحكومية، المنشآت الكبيرة، المجمعات السكنية، الشركات التجارية، والمطاعم.

نقدم خدماتنا من خلال عقود مرتنة مصممة لتلبي احتياجات كل عميل وتضمن جودة التنفيذ واستمرارية الخدمة.

At ARWIA, we proudly serve a wide range of clients, including government entities, large facilities, residential compounds, commercial companies, and restaurants.

Our services are delivered through flexible contracts tailored to each client's needs - ensuring high-quality execution and reliable service continuity.

النقل

المهيدب

ANAS
مصنع انس خاشقجي(جناش)

القاري

النماول
مطعم



IK
مجموعة عصام خيري قباني
Isam Khairi Kabbani Group

عبد الصمد القرشى
ABDUL SAMAD AL QURASHI

جامعة الملك عبد الله للعلوم والتقنية
جامعة الملك عبد الله للعلوم والتقنية

شبكة الجنة للمقاولات
SABRA AL JAZIRA CONTRACTING CO.

الرمال
شاتورما الرمال



الحرم بلازا
HARAM PLAZA

ساسكو
sasco

فقيه
Fakieh

السحارة
Raqar

عالم الوقوف

الجلي

السراج

اركوما
ARCOMA

الزقوق
Zagzooq

AL MUSBAH
المسباع

منيف النهادى
Munif Al Nahadi

ninja

FedEx

السيف
ALSAIF



تواصل معنا

Contact us



تواصل معنا

Contact us



نرحب بأي أسئلة أو ملاحظات، لذا لا تتردد في الاتصال بنا حسب العناوين الظاهرة أدناه.

We welcome any questions or comments, so do not hesitate to contact us at the addresses shown below.

جدة - شارع الاحوص، الصفا، جدة 23456
Jeddah - Al Ahwas, Safa, Jeddah 23456



Mobile 050 543 8070



Email info@arwia.com.sa



Website www.arwia.com.sa





050 543 8070

info@arwia.com.sa
www.arwia.com.sa

جدة. شارع الأحسوص، الصفا، جدة 23456
Jeddah - Al Ahwas, Safa, Jeddah 23456